

8月7日(金)まで登校日です!

8月3日から7日までは、全学年午前授業で給食はありません。B日課ですが、中休みなどを短縮して、**下校時刻を1時55分**としています。通常のB日課では、下校時刻が12時05分ですので、通常よりも10分早く下校することになります。

学校閉庁日について

今年度は、次のとおり学校閉庁日が3日間設定されております。この期間は、職員が出勤しませんので、緊急の連絡については、次の連絡先に電話をしてください。

- 学校閉庁日
8月12日(水)～14日(金)
- 連絡先
8:45～17:15の時間帯
☎ 24-0839
千歳市教育委員会学校教育課学校教育係
- 上記以外の時間帯
☎ 24-3131
千歳市役所
※市役所に電話をして、学校名とお名前、用件を伝えていただくと、市役所から教育委員会、学校と連絡が伝わるようになっていきます。緊急の際は、教育委員会から連絡を受けた後、折り返し学校から連絡します。

事故等のない夏休みを!

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、夏休みが10日間しかありません。しかし、新しい生活様式での疲れや生活リズムの乱れなどから、体や心の状態がいつもとは違うことになっているかもしれません。事故に遭ったり、けがをしたりしないように、いつも以上に気をつけて生活するようお声かけください。

千歳市立桜木小学校
千歳市自由ヶ丘7丁目1-1
TEL: 0123(22)3301
URL: <https://chitose-edu.jp/sakuragi-e/>

8月の行事予定

| 日 | 曜 | 【月別目標】『あいさつ』 ・規則正しい生活をしよう。 | △給食なしの学年 その他の学年は給食があります | |
|----|---|--|----------------------------|----|
| | | 〈保健〉夏の健康を考えよう。 〈給食〉マナーに気をつけよう。 | | 給食 |
| | | 学 校 行 事 | 児童会関係 | 給食 |
| 1 | 土 | 夏季休業 | | |
| 2 | 日 | | | |
| 3 | 月 | B日課4時間授業 給食なし 夏休み図書貸出(低) | | × |
| 4 | 火 | B日課4時間授業 給食なし 夏休み図書貸出(中) | | × |
| 5 | 水 | B日課4時間授業 給食なし | | × |
| 6 | 木 | B日課4時間授業 給食なし 夏休み図書貸出(高) | | × |
| 7 | 金 | B日課4時間授業 給食なし 全校朝会 | | × |
| 8 | 土 | 夏季休業開始 | | |
| 9 | 日 | | | |
| 10 | 月 | 山の日 | | |
| 11 | 火 | 給食費再振替日 | | |
| 12 | 水 | 学校閉庁日 | | |
| 13 | 木 | 学校閉庁日 | | |
| 14 | 金 | 学校閉庁日 | | |
| 15 | 土 | | | |
| 16 | 日 | | | |
| 17 | 月 | 夏季休業終了 | | |
| 18 | 火 | 交通安全指導① 全校朝会 心臓検診1年(9:00~11:30) 水泳学習(4年) 図書返本(~8/20) 教育実習(~9月23日) | | ○ |
| 19 | 水 | C日課(4~6年) 交通安全指導② 夏休み作品展(~8/26) | | ○ |
| 20 | 木 | 交通安全指導③ 水泳学習(3年) | | ○ |
| 21 | 金 | 水泳学習(1~5年) 図書貸出開始 ※心の教育相談日 | | ○ |
| 22 | 土 | | | |
| 23 | 日 | | | |
| 24 | 月 | | 児童委員会⑥ 選挙管理委員会④ | ○ |
| 25 | 火 | 水泳学習(3~6年) 外国語(低) ※心の教育相談日 | | ○ |
| 26 | 水 | C日課(4~6年) 声かけ運動 ※SC来校日(9:00~12:00) | | ○ |
| 27 | 木 | 6年修学旅行①-水泳学習(2・5年) 教材費・PTA会費・給食費振替日 | | ○ |
| 28 | 金 | 6年修学旅行②-水泳学習(1・4年) ※心の教育相談日 | | ○ |
| 29 | 土 | | | |
| 30 | 日 | | | |
| 31 | 月 | | クラブ⑤反省 | ○ |



夏休みを前にして

校長 近藤 弘隆

例年ならもう夏休みに入る時期ですが、今年は新型コロナウイルスの影響で、夏休みが短縮となりました。7月22日現在で登校日数は48日、例年と比較するとこの登校日数は、子どもたちはまだ6月の中旬頃と同じくらいしか学校へ来ていないこととなります。ちょうど大きな学校行事である運動会が終わって、学校生活が充実してくる頃でしょうか。学校現場にいる私たちにとっても、単に夏休みが遅くなっただけではなく、長期間の休校や学校再開後のコロナ対応など、とても長く感じる前期前半となりました。保護者の皆様も、きっと同じ思いを持たれているのではないのでしょうか。子どもたちも、「まだ夏休みじゃないの?」という思いが強いと思いますが、まだまだ8月7日(金)まで授業は続きます。暑い気温の中でのマスク着用による熱中症等、子どもの体調管理には十分注意して、夏休みまでもう少し頑張って学校生活を送っていきたくと思っています。

7月になって、東京都では連日感染者が200人を超える日が続きました。また、北海道でも7月12日に札幌市内の小学生の感染が確認されて学年閉鎖となるなど、未だに新型コロナウイルスの勢いは衰えていません。このような状況ですが、本校では遅れていた学校の教育活動が少しずつですが着実に進められ、学校生活の基盤となる学級づくりも、各学級で形ができあがってきています。学級(集団)づくりには、ルールの確立とリレーション(人間関係)の確立を意図的・計画的に行っていく必要がありますが、まずは「担任の先生と子どもたちとの人間関係づくり」が大切となります。また、それと同じように、参観日や学級懇談が実施できない状況で難しい面もありますが、「担任と保護者の皆様との人間関係づくり」も大切です。そういった意味では7月第1週に実施された「個人懇談」に、全校でのべ154人もの保護者の皆様に来校していただき、各担任と直接話をする機会をもてたことは、とても良かったと思います。学級の中で子ども一人一人の自己肯定感や自己有用感を高め、自分自身の良さや役割が自覚できることで、学級内の周りの人の存在や気持ちに寄り添うことができると思います。その結果、いじめや不登校がない学級、学力向上につながる学習集団としての学級がつくられていくと思います。安心して生活できる居場所となる学級経営を行っていくためにも、保護者の皆様には、今後も担任と連絡を密に取り合ってください、各担任の考えやご家庭の考えをお互いに伝え合ってくださいと思います。

さて、8月8日(土)からは、短いですが10日間の夏休みに入ります。例年のような「計画表」の作成や「自由研究」などありませんが、ご家庭で以下の点に留意して過ごしていただければと思います。

- ① 事故防止に十分注意を
学校への登下校中に交通ルールを無視する子はいませんが、放課後や休日になると自転車の乗り方など、危ない行動が見られると地域の方からのご指摘もあります。交通ルールを守ることは学校での約束ではありません。毎日守らなくてはならないこととして、十分な注意をお願いいたします。
- ② 家族で過ごす時間を大切に
人間は今までに経験したことがない事態(初めてのこと)が続くと、誰しもがストレスを抱えます。子どもたちにとっても、長い休校期間・運動会が実施されていない・短い夏休み・・・等、大きなストレスを感じていることが考えられます。休み中はゆっくりと家族で過ごす時間を大切にして、子どもたちの心の安定を図っていただければと思います。

